

ABSTRAK

Ahmad Jauharuddin Ali, IS- 17001, Pembacaan Sighat Taklik Talak Sebagai Upaya Menjaga Keutuhan Rumah Tangga (Studi Kasus di Masyarakat Kabupaten Jepara)

Tesis ini adalah hasil penelitian untuk mengetahui bagaimana implementasi sighat taklik talak dalam perkawinan di masyarakat Kabupaten Jepara dan mengapa terjadi pelanggaran terhadap taklik talak di masyarakat Kabupaten Jepara sehingga berakibat terjadinya cerai gugat terhadap suami karena alasan terjadinya pelanggaran taklik talak. Hal tersebut tentu bertentangan dengan tujuan diberlakukannya sighat taklik talak yakni untuk menciptakan kerukunan dalam rumah tangga dan untuk melindungi isteri dari tindakan sewenang-wenang suami.

Tesis ini berbentuk penelitian lapangan (*field research*) menggunakan metode penelitian kualitatif, dengan menggunakan pendekatan filsafat *Maqasid al-Syariah*. Sumber data primer diperoleh dari wawancara dan observasi kepada masyarakat di Kabupaten Jepara. Informannya adalah masyarakat yang sudah menikah, membaca taklik talak dalam perkawinannya dan melanggar taklik talak dari masyarakat Kabupaten Jepara dan para tokoh masyarakat di Kabupaten Jepara. Selanjutnya data tersebut dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif analitis kemudian diolah dengan menggunakan logika deduktif.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pada implementasi taklik talak di masyarakat terdapat beragam pandangan, hampir setiap mempelai pasangan suami isteri dalam perkawinan pada masyarakat Kabupaten Jepara mengucapkan sighat taklik talak. Beberapa faktor yang mempengaruhi terjadinya pelanggaran terhadap taklik talak adalah: faktor ekonomi, faktor religiusitas, dan faktor konflik antara suami dan isteri. Taklik merupakan bentuk komitmen dari suami untuk *muasyarah bi al-ma'ruf* agar tercipta rumah tangga yang utuh dan kekal.

Kata Kunci: Taklik Talak, Rumah Tangga, Jepara

ABSTRACT

Ahmad Jauharuddin Ali, IS-17001, Recitation of Sighat Taklik Talak as an Effort to Maintain Household Integrity (Case Study in Jepara Regency Communities)

This thesis is the result of research to find out how the implementation and application of divorce taklik sighat in marriage in the community of Jepara Regency and why there are many violations against talak taklik in Jepara Regency society resulting in a divorce against her husband due to reasons for violation of takak talak. This certainly contradicts the purpose of the implementation of saklat taklik talak which is to create harmony in the household and to protect the wife from the abuse of her husband.

This type of research is field research using qualitative research methods, using the Maqasid as-Sharia philosophical approach. Primary data sources were obtained from interviews and observations with the community of three Subdistricts in Jepara Regency. The information is the perpetrators of Talak taklik violations from the people of Jepara Regency and community leaders in the three sub-districts. Then the data is analyzed using descriptive analytical methods and then processed using deductive logic.

The results of the study concluded that in the application and implementation of talak taklik in the community there are a variety of views, almost every bride and groom in a marriage to the people of Jepara Regency say sighat taklik talak, although the taklik talak has been included in the marriage certificate but is not an obligation to say, but once the divorce taklik is pronounced, it cannot be revoked. Some factors that influence the occurrence of violations against divorce taklik are: economic factors, religious factors, and factors of conflict between husband and wife.

Keywords: Taklik Talak, Household Integrity, Jepara

خلاصة البحث

احمد جوهرالدين علي, إس-١٧٠٠١, قراءة صيغة تعليق الطلاق لأجل حماية على تكامل الزوجية في منزل الإسلامية (البحث عن المسائل الواقعية في مجتمع عن مدينة جفارا)

غاية هذا البحث الماجستير لأجل معرفة كيفية تنفيذ و تطبيق عن صيغة تعليق الطلاق بعقد النكاح في المجتمع من منطقة جفارا و كيف تجد كثير من الناس من منطقة جفارا يخالف هذا التعليق التي تسبب تلك المخالفة الى وقوع الخلع لزوجته بسبب مخالفة عن عهد تعليق الطلاق الذي قد قرأ زوجها عند عقد النكاح.

هذا البحث الماجستير هو من نوع البحث الواقعية الإنسانية بمنهج البحث النوعية او الكيفية, بطريقة منهج مقاصد الشريعة. أن معلومات أصلية من هذا البحث حصل بطريقة المقابلة و الملاحظة مع المجتمع من منطقة جفارا , منها علماء من تلك المنطقة و رئيس المحكمة الشرعية.

الحاصل الذي نجد من هذا البحث الماجستير أن تنفيذ و تطبيق عن صيغة تعليق الطلاق بعقد النكاح في المجتمع من منطقة جفارا فيها نجد في كل عقد النكاح قراءة هذا صيغة التعليق. وفيها ٣ أسباب التي تسبب وجود المخالفة عن تلك الصيغة, اولاً سبب الإقتصادي, والثاني فهم الدينية, والثالث وجود صراع الزوجية. و أن صيغة التعليق فيها إقرار و التزام عن الزوج لزوجته لأجل معايشة بالمعروف و حماية على تكامل الزوجية في منزل الإسلامية.

الكلمة الرئيسية : تعليق الطلاق, الزوجية في منزل, جفارا